
  
 

 
Beschlussauszug 

Konstituierende Sitzung der Gemeinde Neddemin vom 25.07.2024 
() 
 

 
Top 19 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Ziemann fragt, ob im Kieswerk in Hohenmin der Betrieb wieder aufgenommen 
wurde, da dort zuletzt Bewegung war. Es sind dort Recyclingarbeiten durchgeführt 
worden. Dies ist nun beendet und wieder Ruhe.  
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 22. November 2024 
 
 
 
Thomas Beckmann 
Gemeinde Neddemin 
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